
Grenoble,  Marseille  et
Montpellier  parmi  les  plus
dangereuses villes d’Europe !

Grenoble, Marseille et Montpellier ont été classées par les
utilisateurs  de  Numbeo  parmi  les  douze  villes  les  plus
dangereuses d’Europe. C’est plutôt sympa d’avoir la France une
fois en tête dans un domaine. Chapeau. C’est la consécration.
Ah ! c’est vrai que la France est aussi en tête pour les
impôts.  Je  crois  également  pour  le  nombre  d’élus  et  de
fonctionnaires. On est les champions… on est les champions…!
Désolé pour ce petit moment d’euphorie de ma part.

Ça étonne quelqu’un ? Grenoble est un taudis, j’y ai habité !
Je n’ai jamais vu une ville aussi taguée, aussi sale… C’est la
cour des miracles quasiment partout, des clandestins et faux
migrants partout… Cette ville, c’est la zone. La “capitale des
Alpes” est devenue la capitale des nuisibles des Alpes… Cette
ville,  dirigée  par  un  écolo,  est  donc  moche,  sale,  mal
fréquentée et polluée. Franchement, rien d’étonnant qu’elle
soit en tête de ce triste palmarès.

Il est étonnant qu’il n’y ait pas Roubaix dans ce classement.
Ah ben si ! c’est normal, ce classement est basé sur le
ressenti des visiteurs, et il n’y a plus de visiteurs depuis
longtemps à Roubaix. Peut-on parler de ville encore française,
d’ailleurs ? Je pose la même question pour les 3 villes citées
dans ce classement et beaucoup d’autres. Se promener à Grigny,
Trappes,  Les  Mureaux,  Saint-Denis,  Amiens,  Mulhouse,
Annemasse,  Arras,  la  banlieue  toulousaine  ou  encore
Vénissieux…  c’est  comme  traverser  le  Sahel.

Pour  en  revenir  à  Grenoble,  c’est  la  seule  grande  ville
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française  avec  un  maire  écologiste  les  verts…  Ça  laisse
rêveur. Qui c’est les plus forts, évidemment c’est les verts.
On compte sur eux pour maintenir ce niveau de criminalité et
d’insécurité. C’est une constante chez les verts : ils ne se
remettent jamais en cause, même le nez dans la merde ! On
parle sans arrêt de Ménard à Béziers alors qu’il fait du bon
boulot.  Les  médias  en  font  une  tarte  sur  lui  pour  le
descendre,  mais  rien  sur  cet  écolo.

Les écolos de Grenoble ne rassurent pas : le laxisme à l’égard
des racailles, ils connaissent.

Jérôme Moulin


